

Medienwoche – Infos

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in den letzten Wochen haben wir uns bemüht, ein umfangreiches und abwechslungsreiches Programm für die Medienwoche zusammenzustellen und entsprechende Experten zu diesem Thema einzuladen.

Das Programm ist so zu verstehen, dass die schwarz geschriebenen Programmpunkte Beiträge externer Fachleute sind, d.h. ihr braucht hier inhaltlich nichts zu übernehmen. Natürlich solltet ihr anwesend sein und, wenn nötig, für entsprechende Ruhe und Teilnahme sorgen.

Die Punkte in blauer Schrift sollten von euch folgendermaßen übernommen/gestaltet werden:

Ergebnissicherung: bitte wiederholt gemeinsam in eurer Klasse die entsprechende Einheit. Zuerst gemeinsam im Gespräch; teilt dann die Klasse in Kleingruppen auf und lasst die Gruppen die wichtigsten Ergebnisse der Einheit auf Plakatkarton festhalten. Der Kreativität darf dabei natürlich freien Lauf gelassen werden. Wenn möglich kurz, übersichtlich und ansprechend gestalten. Ob alle Kleingruppen jeweils die ganze Einheit zusammenfassen oder ihr den Gruppen einzelne Teile zum Darstellen gebt, entscheidet bitte ihr. Die Plakate sollen dann bis Freitag früh in der Aula an den aufgestellten Pinnwänden angebracht werden.

Medienführerschein: Hier bearbeitet ihr bitte mit eurer Klasse ein Kapitel des Medienführerscheins der Bayerischen Staatsregierung. Das entsprechende Material bekommt ihr noch aufgearbeitet von Manfred. Wen es inhaltlich interessiert, darf sich auch gerne vorab in den Ordnern „Medienführerschein“ im Lehrerzimmer informieren.

Bei „sheeplive“ gibt es auf der Internetseite „de.sheeplive.eu“ zu verschiedenen Medien-Themen kurze Cartoons, über die es dann ein Quiz und weitere Anwendungen gibt. Es bietet sich an, den Kurzfilm gemeinsam anzuschauen, dann jeden Schüler das Quiz bearbeiten zu lassen und dann noch einmal gemeinsam über das Thema zu sprechen. Für die erste Doppelstunde bieten sich die Filme „Weiße Schafe“, „Der Ausposauner“ und „Tanz nicht mit dem Wolf“ an und für die zweite die Filme „Rache“, „Der verheimlichte Freund“ und „Oben ohne Pelz“. Bitte nicht den Film „neunundneunzig“ anschauen, der ist Teil des workshops. Der Computerraum ist entsprechend reserviert. (Hinweis: auf der Internetseite von Sheeplive sind die Videos leider nicht im Vollbildmodus darstellbar. Als Vollbild findet man sie aber auf youtube unter dem Stichwort „sheeplive“ und dem entsprechenden Titel des Films).

Ausstellung: Die gesammelten Plakate in der Aula können am Freitag von den Schülern gelesen und angesehen werden. Wann, wie und wie lange ihr das mit eurer Klasse macht ist euch freigestellt. Ansonsten gibt es am Freitag kein Programm.

Während der Medienwoche soll zusätzlich täglich das Schulradio von 8.00 bis 8.05 h über die Lautsprecheranlage laufen. Die Radio-AG ist sich aber noch nicht sicher, ob ihre Beiträge rechtzeitig fertig werden.

Und bitte daran denken:

Lehrervortrag von „Klicksalat“ am Montag Nachmittag, 16. Juli.

Wir freuen uns auf eine interessante Woche und stehen natürlich für Rückfragen gerne zur Verfügung


C. Koppitz


Manfred